



Continuando con los acuerdos tomados en la reunión de la Junta Directiva de la Sociedad Cubana de Urología del pasado mes de mayo, les informamos de la creación oficial de nuevas Secciones dentro de la Sociedad. Éstas, tienen el objetivo de ofrecer un marco científico a subespecialidades de la Urología que por su pujante desarrollo necesitan de un espacio propio para sus eventos e intercambios. Las nuevas secciones aprobadas con sus presidentes fueron:

Sección de Endourología y Cirugía laparoscópica:

Presidente: Dr. Mariano Castillo Rodríguez

Vicepresidente: Dra. Tania González León

Sección de Uropediatría:

Presidente: Dr. Emilio Cordiés Jackson

Vicepresidente: Dra. Martha Rodríguez Pérez

Sección de Andrología:

Presidente: Dr. Ramiro Fragas Valdés.

Vicepresidente: Dra. Isis Pedro.

Estas secciones deberán comenzar su organización en breve y los presidentes escogerán su Junta Directiva y convocarán a inscripciones entre miembros de la SCU y otras sociedades afines para comenzar su funcionamiento, según los estatutos vigentes de la Sociedad.

SCU.

Junio 2012.